

Congregando a dirigencias de toda la región, la Seremi de Gobierno desarrolló una Escuela de Formación Social con motivo del Día del Dirigente Social y Comunitario, sumándose a una serie de actividades que se extenderán por todo el mes.

Así lo indicó el seremi de Gobierno, Rodrigo Vargas, quien precisó que además de la Escuela de Formación Social, la institución ha estado promoviendo la participación ciudadana a través de la entrega del "Sello Espacio para Organizaciones Sociales", que ha sido recibido por cinco organizaciones en la región, además de participar de Diálogos Ciudadanos y plazas de servicios públicos convocadas por las delegaciones presidenciales en los Gobierno en Terreno.

De esta forma, el vocero de gobierno en la región resaltó la importancia de la escuela para dirigentes, que se dividió en los módulos "Herramientas para liderazgo comunitario" y "Alfabetización digital", además de una instancia de esparcimiento que consistió en un bingo musical. "Hemos entregado herramientas para que puedan desarrollar de mejor manera su labor en función y en beneficio del bienestar social y comunitario así que estamos muy contentos, porque nuestro equipo desarrolló una actividad lúdica muy



## Dirigencias sociales participan de Escuela de Formación por Día del Dirigente

interesante, muy dinámica, que permite que los conocimientos puedan ser adquiridos y aprovechados de mejor manera", señaló Vargas.

### DIRIGENCIAS

En representación de los asistentes, Leda Rebolledo, presidenta del Centro Social y Deportivo Desierto Norte, agradeció la oportunidad de conocer a dirigentes de otras organizaciones y de distintas comunas, ya



que les permitió compartir experiencias y fomentar lazos para posibles acciones en conjunto.

"Cada día nos estamos formando los dirigentes así que estas instancias nos sirven para irnos formando como dirigentes y ser cada día mejores, para comunicarnos con nuestros vecinos y con nuestra comunidad", señaló Rebolledo.

Finalmente, Luis Cortés, presidente Junta de Vecinos Caleta Chanavayita, calificó positiva la experiencia, asegurando que "para nosotros es grato venir a compartir con nuestros compañeros dirigentes y que nos recuerden y nos premien en este día especial para nosotros. Es muy grato recibir estas instancias de participación y reconocimiento de parte de la Segegob. Es muy bueno conocernos, compartir experiencias con vecinos del Tamarugal, de Pozo Almonte, de Pica, y para ellos conocernos a nosotros de las caletas, por eso se agradece que haya esta actividad por el Día del Dirigente".

